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El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el Presidente Provincial de ASAJA, Francisco Vargas,
han mantenido un encuentro para analizar la evolución de la campaña agrícola y abordar las
principales preocupaciones de los profesionales agrarios en estos momentos. En esta reunión,
a la que también han asistido el delegado de ASAJA en el municipio abderitano, Manuel López,
y el concejal de Agricultura de Adra, Francisco López, se ha trasladado la solicitud y los
motivos que llevan a la organización agraria a plantear la rebaja fiscal para el sector de frutas y
hortalizas, y se ha acordado presentar al Ayuntamiento en los próximos días una moción para
recabar apoyos a esta solicitud efectuada por ASAJA ante el Ministerio de Hacienda.

  

  

Los representantes de ASAJA han ahondado en cuestiones como el incremento en los costes
de producción, en especial el coste de la energía eléctrica, y en la evolución de los precios de
esta campaña, que están experimentando un preocupante descenso en estos días así como
las previsiones para la próxima campaña de primavera que se presenta con cierta inquietud
entre otros temas por la incidencia del New Delhi, que ha mantenido en jaque  principalmente a
productores de calabacín y de tomate. Asimismo, existe cierta intranquilidad por la evolución de
estas plantaciones en primavera.
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Por otro lado, tanto el Ayuntamiento de Adra como ASAJA han coincidido en la necesidad de
buscar una solución urgente a la situación de la higiene rural que sigue pendiente de
soluciones aceptables para el agricultor. Además, existe bastante preocupación sobre este
asunto en la finalización de la presente campaña agrícola y  sobre el levantamiento de los
cultivos afectados por el New Delhi, sobre el que se aconseja su traslado a las plantas de
eliminación de restos vegetales en camiones cerrados tal y como se recoge en la normativa
sobre sanidad vegetal. ASAJA ha recordado que está a la espera de la puesta en marcha de
una mesa técnica desde el pasado mes de octubre tal y como se comprometió el Delegado
Provincial de Medio Ambiente, José Manuel Ortiz con esta organización y los concejales de los
municipios agrícolas del Poniente.

  

  

Por último, tanto Ayuntamiento de Adra como la patronal ASAJA han mostrado su
preocupación por la necesidad que tienen los agricultores del municipio abderitano de obtener
agua procedente del pantano de Benínar, mientras que el alcalde de la Adra, Enrique
Hernando, ha insistido en la necesidad de continuar con las negociaciones para conseguir una
concesión para estos productores, ya que se conseguiría mejorar la calidad del agua de riego.
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